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Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de 

la Cámara de Diputados) 

 
“Debería de haber condiciones 

(para discutir la reforma electoral) 

vivimos o asumimos que vivimos en 

un sistema democrático. Y, por una 

parte, están los debates, pero por 

otra parte también debería de 

haber acuerdos de apertura por 

parte de la mayoría. No ha habido 

hasta este momento, así ha sido 

esta mayoría de Morena y bueno, lo 

que escuchamos ayer es parte de 

este escalamiento de polarización 

que a algunos les gusta. Como presidente de la Cámara trato de conducir el debate 

de la mejor manera posible, claro, uno está expuesto a infamias, calumnias y entre los 

debatientes pues a veces los niveles no son los que uno quisiera. Mira, yo no estoy para 

juzgar, estoy yo para servirle a la Cámara de Diputados, lo hago con mucho gusto y si 

este el costo que hay que asumir, lo asumo porque primero va la Cámara y por 

supuesto que primero va México.  

 

 

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALtSchrBNuU1yX8&cid=75F18D3264FEE48F&id

=75F18D3264FEE48F%211133&parId=root&o=OneUp 
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